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Satélite terá subestação para o Programa Luz para Todos

O governador Wellington Dias fez o
lançamento da pedra fundamental da construção de
uma subestação da Companhia Energética do Piauí
S/A (Cepisa), na manhã desta terça-feira (27), no
Bairro Cidade Satélite. Também participaram da
solenidade o presidente da empresa, Edílson Uchoa,
o senador Alberto Silva, outros parlamentares,
técnicos e autoridades do Estado e do município.

A obra terá investimento de aproximadamente
R$ 10 milhões, através de convênio com a Eletrobrás.
Será uma subestação "LT 69 KV derivação satélite
do Bairro Morada do Sol ao Bairro São Cristóvão e a
LT 69 KV - satélite do Bairro Redenção ao Bairro
Satélite". A conclusão da primeira etapa está prevista
para 150 dias, e o restante em 300 dias.

1º etapa será concluída em 150 dias

Hospital Universitário recebe
investimentos federais

M ais uma reunião do Conselho
Estadual de Saúde foi realizada nesta
terça-feira (27) na Facime. Na

oportunidade, o secretário de Saúde, Bruno
Figueiredo, e os demais conselheiros
discutiram diversas pautas, dentre as quais a
realização das Conferências Estaduais de
Saúde Bucal e Ciências e Tecnologia.

Na reunião, o secretário comentou
sobre os investimentos que devem ser feitos
no Hospital Universitário (HU) pelo Ministério
da Saúde ainda este ano. "O repasse da
secretaria está vinculado ao começo do
funcionamento do hospital, mas existe a
possibilidade de novos investimentos por
parte do Ministério da Saúde para o hospital.
Isso mostra que a abertura do HU vai fazer
com que surjam novos investimentos", disse.

Também na reunião foi definida a
comissão organizadora da Conferência
Estadual de Ciência, Tecnologia e Inovação
em Saúde, prevista para ser realizada até
junho, uma vez que a Conferência Nacional
está prevista para o período de 25 a 28 do
mesmo mês em Brasília.

Além disso, o secretário Bruno
Figueiredo ressaltou a questão dos hospitais
de pequeno porte do Piauí que representam

60% do Sistema de Saúde do Estado. "Na semana
passada, participei do Simpósio Nacional de
Hospitais de Pequeno Porte e lá foi apresentada a
nova política do Ministério da Saúde para estes
hospitais", destacou.

Bruno Figueiredo encerrou a reunião lembrando
de um projeto que a secretaria pretende realizar, ainda
este ano, para reestruturar as regionais de saúde do
Estado. "Estivemos reunidos na segunda-feira com os
gerentes das regionais e discutimos um projeto que
visa sua revitalização já que as regionais são
fundamentais no processo de regionalização do
atendimento à saúde", finalizou.

Portões do Albertão serão abertos
ao público no domingo

Mais uma vez o governador Wellington Dias demonstra sua
sensibilidade em relação às causas do esporte piauiense. Na manhã desta
terça-feira (27), ele autorizou à Fundação de Esportes do Piauí (Fundespi)
a abrir os portões do Estádio Albertão no jogo de domingo (2) entre
River e Parnaíba, a partir das 17 horas, pela final do primeiro turno do
Campeonato Piauiense de Profissionais 2004. Pela entrada, o torcedor
pagará apenas um quilo de alimento não perecível. Os produtos serão
doados para as famílias teresinenses desabrigadas pelas enchentes. Além
desse caráter social, o evento também visa presentear o trabalhador
piauiense pela passagem do seu dia.

A Fundespi recebeu a proposta do presidente do River Atlético
Clube, equipe que tem o mando de campo da partida, e o presidente da
entidade, Jorge Lopes, levou a idéia ao governador Wellington Dias,
que aceitou imediatamente. O River receberá a quantia de R$ 10 mil,
ficando acertado que o troféu de campeão do primeiro turno do
Campeonato Estadual deste ano levará o nome de "Estado do Piauí".

"Nós recebemos a proposta do presidente do River e achamos
interessante. Levei essa idéia ao governador, e ele, como sempre, sensível
às questões do esporte amador e profissional deste Estado, definiu a
proposta dentro dos parâmetros do que seria possível para ajudar o
evento, que termina se transformando em solidariedade humana. Mais
uma vez o esporte demonstra seu lado solidário, tanto no sentido de
ajudar os desabrigados como de contribuir com o esporte de uma maneira
geral. Então, todos os desportistas e trabalhadores estão convidados a
participar desta festa do futebol profissional do Estado", disse o
presidente da Fundespi, Jorge Lopes.

Para o presidente do River, Eliseu Aguiar, este acordo com o
Governo do Piauí é muito importante. "O River está muito satisfeito
com essa parceria, porque os clubes do nosso Estado estão precisando
de iniciativas como esta para o desenvolvimento do futebol profissional
do Estado. Só temos a agradecer esse apoio e pedir que a torcida do
River compareça e leve seu apoio para que o clube conquiste o título do
primeiro turno, que será muito importante para todos nós", declarou.

A construção de mais duas subestações, uma no
Mocambinho e outra no Renascença, foi anunciada pelo
governador e pelo presidente da Cepisa, bem como linhas
de transmissão para favorecer a execução do Programa Luz
para Todos, além de resolver problemas de queda de tensão
e interrupção no fornecimento de energia elétrica.

O governador Wellington Dias lembrou que há sete
anos não era construída nenhuma base como aquela, e que
além das duas que serão construídas em Teresina, está
sendo construída outra subestação em Redenção do
Gurguéia, cuja conclusão está prevista para 250 dias. Outras
subestações ainda serão construídas em Elesbão Veloso,
Elizeu Martins e Matias Olímpio, visando atender a todas
as regiões do Estado.

Wellington Dias enalteceu o fato dessas obras
gerarem emprego através das construtoras contratadas,
Guarujá e Spic, "dentro do padrão profissional exigido",
enquanto o presidente da Cepisa destacou o empenho da
empresa em construir novas subestações e linhas de
transmissão para o Programa Luz para Todos.

Já o senador Alberto Silva, manifestando entusiasmo
com a importância do empreendimento, destacou que o
projeto é resultado da articulação do governador Wellington
Dias com o governo Lula e argumentou que "se
economizarmos 10% da energia que é perdida, a Cepisa vai
se capitalizar".

SASC e Petrobrás lançam projeto CRAVO

O Centro de
Ressocialização do
Adolescente para uma
Vida de Oportunidade -
CRAVO - foi lançado na
manhã desta terça-feira

Convênio é
no valor de
R$ 500 mil

(27), com a presença da secretária da Sasc (Secretaria de Assistência
Social e Cidadania), Rosângela Sousa. A solenidade foi realizada às 9
horas, no auditório da Sasc, com a presença da coordenadora de Projetos
Sociais da Petrobrás, Iva Valadares; deputado estadual João de Deus
(PT); representantes da Defensoria Pública, do Programa Fome Zero,
Conselho Estadual de Defesa dos Direitos da Criança e do Adolescente
e de entidades que compõem o sistema de garantia de direitos.

O CRAVO tem o objetivo de oferecer atendimento voltado
para a capacitação, profissionalização e acompanhamento psicosocial,
bem como a sensibilização quanto à problemática identificada,
divulgando a cultura da paz e elevação da auto-estima. O projeto vai
atender 700 adolescentes e jovens do Piauí.

Para tanto, a Petrobrás repassou R$ 500 mil para o Fundo
Estadual da Criança e do Adolescente, recursos que serão empregados
em oficinas realizadas pela Sasc e pelo Conselho Estadual de Defesa
dos Direitos da Criança e do Adolescente.

Durante a solenidade, a representante da Petrobrás, Iva
Valadares, parabenizou a secretária Rosângela Sousa pelo trabalho
desempenhado pela Sasc, notadamente no que se refere às ações de
apoio aos adolescentes e jovens do Piauí. Iva Valadares também
anunciou o projeto Girassol, que será desenvolvido pela ASA (Ação
Social Arquidiocesana) e deverá ser lançado em breve.

A secretária Rosângela Sousa encerrou a solenidade
destacando a importância do envolvimento de cada parceiro no
projeto, em especial da Petrobrás e do Fome Zero, representado na
ocasião pelo coordenador estadual do programa, Simplicio Mário.


